



## Fahnenschwinger Sirchingen beim Kinderfest in Leipheim

Das Leipheimer Kinderfest ist ein Freudenfest, hier stehen einzig und allein die Kinder im Vordergrund, Deshalb freute es die Fahnenschwinger aus Sirchingen besonders, als sie die Einladung von ihren Freunden aus Weißenhorn erhielten, am Umzug sowie einer zwanzigminütigen Vorstellung auf dem Veranstaltungsgelände mitzuwirken.

Rechtzeitig um 10,00 Uhr in Weißenhorn angekommen, wurde das Eröffnungsprogramm, zuerst im Training einstudiert. Dann fuhr man gemeinsam von Weißenhorn in das 20 km entfernte Leipheim. Hier nahm man am Umzug durch die Stadt Leipheim zum Festgelände teil. Nach einer kurzen Begrüßung, wurden wir auch schon dem zahlreichen Publikum angekündigt. Wir marschierten auf den Festplatz ein, und schwangen die Fahne gekonnt zu den verschiedenen Fahnenspielen.

Besonders als dem Publikum in verschiedenen Zuwerfen gezeigt wurde, was man alles mit einer Fahne machen kann, wurde unser Auftreten mit viel Beifall belohnt.

### Information.

Training der Fahnenschwinger ist jeden Montag von 19,30 Uhr bis 21,30 Uhr im DGH – Dorfgemeinschaftshaus in Sirchingen. Es darf jeder ab acht Jahren zu jeder Zeit mitmachen, oder zuschauen. Wir unterstützen auch gerne optisch, andere Vereine und Firmen bei Ihren Festlichkeiten.

Für das Fahnenschwingen mit der Großfahne suchen wir dringend noch Männer, die das gemütliche und kulturelle Fahnenschwingen passend zum Alphornklang erlernen möchten.

[www.fahnenschwinger-sirchingen.de](http://www.fahnenschwinger-sirchingen.de)

Tel: 07125 - 40 74 98

Leipheim Kinderfest 2014 - Eröffnung Kinderspiele  
13.07.2014

FS Weißenhorn

